

**| 投合員からは「ブラッ** 

参加した青年・若手

# 有關第20 Jan/manaja-音

首都圏青年ユニオン武田副委員長の講演

### 府職労2015

のつどい」を開催し、全体で乃名が参加しました。 ドホテルで「府職労2015新入組合員・若手職員 7月10・11日、滋賀県大津市のアヤハレークサイ

日目は仕事を終えてみ

んなが集まり、夕食交流会 と題した基礎講座を行い 実態と労働組合の役割」の を講師に「ブラック企業の 講演と小松書記長の「労働 組合は何のためにあるの?

ることができました。 を行い、大いに交流を深め

オン副委員長の武田敦さん

ブラック企業やブラックバ

2日目は首都圏青年ユニ

の役割、貧困に向から ど学びました。 行う運動の必要性など に、グループにわか 講演と基礎講座のあ ーベキューを楽しみ トの実態、労働組合 い、昼食はみんなで



じました」「大学生の時に 学べました」「このままで 若い大学生が声をあげて活 は気づかなかったけれど、 されてしまうという危機感 動していることに驚きまし た」「労働組合の必要性が は格差社会がどんどん助長

った。若者の集まる機会が ろいろな話ができて楽しか できて有意義だった」 の若者と話して情報共有が 増えたらいいなぁと思いま 寄せられています。 い」などの感想がたくさん 画があれば参加していきた す」「これからもこんな企

ク企業が身近な問題だと感 を感じました」「他の職場

# 戦争法」ではいのちは守れない

## 第25回近畿自治体病院交流集会



切さ、平和 し、命の大だと強調 見など意味 のないこと の大切さを

アンケート」が仲間の府職労の「住民・利用者 励ましに 特別報告として、

と、ルーツ のは奇跡的 たからで、 合いがあっ であり、そ 展してきた エンスが発 のホモサピ 置を考える こには助け 人種的な偏 識を共有することができ れ、参加者全員で問題意

した。集会の最後には、

『医療保険改

単」に反撃するたたかい 療を破壊する社会保障改 する国づくり」「健康医 女倍内閣が進める「戦争 が地域住民と共同して地 しなることを確認しまし 基調報告では、私たち

連法』を廃案に 体化を阻止しよ 別決議を全会一 の海外活動等関 法制』『自衛隊 う! 『安全保障 抗議し、法の具 悪法』の強行に しよう!」の特

**尾100** 古紙配合率 1 0 0 %再生紙を使用しています。

され、2病院127名(府職労病院労組から13名)が参加しました。

の職場。」をスローガンに、第25回近畿自治体病院交流

6月27~28日、

「まもろう・つくろう』地域の絆具

流集会が神戸市で開催とりもどそう / 笑顔

宙の誕生から現代までの 門員の鳴沢真也さんが ~」と題して講演し、宇 八は、なぜ看護するのか 八間の時間的、空間的位 科学から考える人間~

ヒトのつながりを感じる

りま天文台・天文科学専

記念講演①では、西は

などの課題を明快に話さ しながら、災害拠点病院 し、東日本大震災と比較 療は提供できるか」と題 の時を経て、災害時に医 「阪神・淡路大震災20年 院の上田耕蔵院長より 講演②では、神戸協同病

切さを感じた」との感想 行われ、大いに交流しま り方や自治体病院が地域 に分かれ、活発な討論が が寄せられました。 に密着していく運動の大 2日目は4つの分科会 府立病院の今後のあ

は「住民の声を受けと 労成人病センター支部の 告しました。参加者から ケート」結果について報 立病院労組がとりくんだ 「利用者・地域住民アン

四日市市職労(三重県)・府職労共催

暘

8月8日(土) 11時~15時

(府庁周辺8時30分集合、貸切バスで行きます)

場所

サンシャインパーク亀山

参加費

- ◇青年組合員と2014年4月以降採
- ◇その他5000円 (バーベキュー・飲み物・往復交通費を含む)

募集定員)35名

BBQ!大なわとび!ビンゴゲームなど イベント内容はただいま協議中! 水遊びもできそうなところです。 当日は動きやすい服装できてください! ビールや酎ハイ、ワインも用意します!

> 参加申し込みは、府職労かお近くの 組合役員まで